



MUNDACA Y LOS VERDES.



HOFFMANN CON DEMÓCRATAS.

## Candidatos siguen buscando apoyos para el balotaje

**ELECCIÓN.** Mundaca recibió respaldo del FRVS y Hoffmann de Demócratas.

Continúa la búsqueda de apoyos de los candidatos a gobernador regional, pensando en la segunda vuelta electoral que se realizará el próximo 24 de noviembre. Mientras Rodrigo Mundaca se juntó ayer en Valparaíso con una comitiva de la Federación Regionalista Verde Social (FRVS), la exdiputada María José Hoffmann recibió el respaldo del Partido Demócratas, liderado por los senadores Ximena Rincón y Matías Walker.

Tras su reunión con Mundaca, la presidenta de la FRVS, Flavia Torrealba, dijo que el 24 de noviembre “enfrentamos una elección extremadamente dura y a una candidata que representa a una derecha muy contumaz en su esfuerzo por mantener el sistema de abuso, que no permite cuestiones importantes como el cuidado de la naturaleza, la población, y donde se abusa de los pequeños comerciantes”. Por otro lado, ve que hay un candidato, en referencia a Mundaca, “que asume un compromiso de regionalizar más intensamente y territorializar más la gestión”.

“Aquí no hay dónde perderse, porque hay un solo candidato posible para el progresismo y para la gente que cuida y ama su región”, sostuvo Torrealba, asegurando que en Mundaca se nota “una apertura a trabajar una agenda conjunta en cuestiones que hay que profundizar, como la descentralización, e invertir bien los productos del royalty minero”.

### RINCÓN Y WALKER

También ayer la candidata de Chile Vamos, María José

“Aquí no hay dónde perderse, porque hay un solo candidato posible para el progresismo y para la gente que cuida y ama su región”.

Flavia Torrealba  
Presidenta FRVS

“Hemos decidido apoyar la candidatura de María José Hoffmann por coherencia, por consecuencia, por los valores que representa”.

Ximena Rincón  
Senadora (Demócratas)

Hoffmann, recibió un espaldarazo de la directiva de Demócratas. La senadora de ese partido, Ximena Rincón, explicó que “después de escuchar a la Región de Valparaíso, hemos decidido que en esta segunda vuelta a gobernadores vamos a apoyar la candidatura de María José Hoffmann, por coherencia, por consecuencia, por los valores que representa desde el punto de vista de lo que queremos para el país”.

Por su parte, Matías Walker, también senador de ese partido, reconoce en Hoffmann “a una mujer con carácter y con liderazgo para poder reactivar la economía de la Región de Valparaíso, el puerto de Valparaíso, el puerto de San Antonio”.

anza  
nbiar-  
n Val-  
o exis-  
os dar  
ngen-  
  
ito la  
arios  
or co-  
iona-  
agra-  
zález  
es del  
ra ne-  
El Sal-  
ueva  
olidar

is evi-  
suc-  
da de  
ctúan  
a dar  
des-  
es